



Festival du Film et Livre d'Aventure à La Rochelle

publié le 26/11/2019

Le récit d'aventure est au programme de Français en 5ème. L'occasion était donc belle pour emmener deux classes de 5ème à La Rochelle, où les élèves ont pu assister à la projection du film "Madatrek" dans le cadre du festival du film et livre d'aventure.

Madatrek, c'est le récit d'un voyage de 4000 km qui a duré 4 ans. La famille Poussin, composée des parents, de leur fille Philae âgée de 9 ans au moment du départ, et de leur fils Ulysse 6 ans ont fait le tour de cette île grande comme la France à pied, les bagages dans une charrette tirée par deux zébus.

Pour clôturer cette projection, les collégiens présents ont eu la chance de pouvoir poser des questions à la famille Poussin en personne, présente au festival.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.